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隠岐の島町総合振興計画 地区別意見交換会（中村地区）開催結果 

 

1．概 要 

■日 時 ： 2019 年 5 月 24 日（金） 19:00〜20:30 

■会 場 ： 中老人福祉センター 

■運営側 ： 【隠岐の島町地域振興課】 佐々木課長、黒川係長 泉企画幹 

      【隠岐の島町総合振興計画策定委員】忌部係長 中田副主任 齋藤副主任 阿賀主事 

【㈱エブリプラン】 肥後氏、守山氏、藤山氏 

■参加者 ： 計１２名 （うち、男性１１名、女性１名） 

■グループ数 ： ４グループ 

 

 

2．グループ討議における個々の意見 

  はじめに、隠岐の島町の現状や総合振興計画の概要を説明後、出席者の方々にワークショップ方式に 

より、テーマ別に意見を頂き、その結果を整理した。 

 

グループ テーマ及び出席者の方々より頂いた御意見 

グループ 1 

① わがまちの自慢 良いところ 

  海水浴場 

  ヨロイ岩、カブト岩、カブラ杉、白島、世間桜のある風景 

  商店、病院、小学校、福祉施設がある 

  とれたての野菜 

  いただきものも多い 

  年間を通じて海・山の食べ物を食べられる 

  人間性が良い 

  頼める 助け合える 

  人が暖かい我慢ができる地区 

  みんなが助け合って田んぼを守っている 

  伝統行事や祭りがなんとか守り続けられている 

  イベントに出資してくれたり、見にきてくれる 

② わが町の不満 残念なところ 

  人も子供も少ない高齢化が進み、環境整備等できなくなっている 

  中村出身者が帰ってこない 

  若い人の住む場所がない 

  中心地（西郷）からの距離が離れている 

  働く場所がない 

  後継者（農業 漁業）がいない 

  協力性がない 
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  生活環境の整備が遅れている 

  公衆トイレが汚い 

  砂浜が汚い道路に草がいっぱい 

  下水道の整備が進んでいない 

③ わがまちの理想の姿 

  役場が環境整備にもっとお金を出し整備する 

  バス停にトイレを 

  運転ができなくなった時の環境整備 

  観光客が泊まれる場所の確保 

  かぶら杉の周辺の整備 

グループ 2 

① わがまちの自慢 良いところ 

  海、松林、芝生、白鳥海岸 

  釣り、岩のり、岩ガキ、白いか、山菜採り 

  武良祭り、西村神楽、中沼先生、民謡の多さ 

  女性や７０代、元気商店が頑張っている 

② わがまちの不満 残念なところ 

  来年、小学校に入学するのは二人のみ 

  ６０代が若手 

  公衆トイレが汚いし、少ない 

  ATM がない 

  空き家が多い 

  田が荒れている 

  林道が荒れている 

  若者向けの住宅が足りていない 

  不在者投票ができない 

  観光政策についての不満 

  観光船がなくなった 

  海水浴場に草が多い 

  白島展望台が見えにくくなった 

③ わが町の理想の姿 

  子供が増えて幼稚園や小学校が存続すること 

  後継に残って欲しい 

  バスの便数を維持 

  文化の継承への補助 

  地域の商店への補助（移動販売には出ている） 

  キレイなトイレ 

  子供の遊具の充実 

グループ 3 

① わがまちの自慢 良いところ 

  海水浴場と駐車場が近い 

  世の中桜 

  景観地 
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  電子マネーが進んでいる（ツケ） 

  方言でどこの地区かわかる 

  食に恵まれている 

  タダで魚がもらえる 

  食物がうまい 

  良い水 

  行事を行政の力を借りずにやっている 

  盆踊りの種類が多い 

  中沼先生 

② わがまちの不満 残念なところ 

  飲み屋がない 

  宿泊施設や食べるところが少なすぎる 

  若い者の遊び場がない 

  行事が多すぎる 

  西郷の中心部から遠い 

  地区各組織で何をしているかわからない 

  お知らせ便や周知の方法が機能していない 

  西郷町との合併は失敗 

  若者がいない 

  運動会が寂しい（紅白しか組がない） 

③ わがまちの理想の姿 

  組織の役割をきちんとする 

  シンプルな世の中に 

  会の案内をメールや LINE などへ 

  区費を振り込みに 

  人口増加 

  中学校の復活 

  西郷にある施設を分散化 

  水原商店２４時間営業 
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